

Der Zweckverband für die Kreissparkasse Köln (KSK) hat der Hansestadt Wipperfürth aus dem Jahresüberschuss 2018 der KSK eine Gewinnausschüttung / Spende für gemeinnützige Zwecke in Höhe von 92.236,44 € zur Verfügung gestellt, über deren Verwendung zu entscheiden ist.

Im letzten Jahr hat der Haupt- und Finanzausschuss in seiner Sitzung am 11.09.2018 über die Verwendung der KSK-Spende entschieden (TOP 2.4.2). Die dort beschlossenen Zuweisungen an die Fachausschüsse zur endgültigen Unterverteilung der einzelnen Beträge sind mit den ausgewiesenen Klammerzahlen dargestellt.

Die Verwaltung schlägt vor, den jeweiligen Fachausschüssen jetzt die gleichen Teilbeträge wie zuletzt zu geben und ausschließlich dem Bauausschuss den Spendenmehrtrag zum Vorjahr in Höhe von 2.228,95 € zur Einzelverteilung zuzuweisen. Dies vor dem Hintergrund, dass sich kürzlich im Ortsteil Felderhof ein neuer Bürgerverein gegründet hat.